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平成２９年１０月三木市教育委員会（定例会）会議録 

 

◇ 日  時 

 １ 開  会  平成２９年１０月１８日（水）午後２時００分 

 ２ 閉  会  平成２９年１０月１８日（水）午後３時４０分 

 

◇ 場  所   三木市役所 ５階 大会議室 

 

◇ 会  議 

 １ 開  会 

 ２ 会議録署名委員の指名 

 ３ 会議録の承認 

 ４ 協議事項 

   協議事項１２ 幼保一体化計画の変更方針（案）について 

 ６ 報告事項 

 ７ そ の 他 

次回教育委員会定例会の開催日時について 

 ８ 閉  会 

 

◇ 会議に出席した者の職氏名 

教育委員  １番 教 育 長 職 務 代 理 者 里 見  俊 實 

２番 委 員 井 口    徹 

３番 委 員 石 井  ひろ美 

４番 委 員 浦 﨑  秀 一 

５番 委 員 （ 教 育 長 ） 〔  不  在  〕 

事 務 局     教 育長職務 代行者教 育 企画 部 長 西 本  則 彦 

         こ ど も 未 来 部 長 椎 木  栄 作 

教 育 政 策 課 長 降 松  俊 基 

教 育 環 境 整 備 課 長 安 福  亮 博 

文化スポーツ振興課副課長 森 本  雅 彦 

図 書 館 長 伊 藤  真 紀 

学 校 教 育 課 長 横 田  浩 一 

教 育 セ ン タ ー 所 長 大 東    豊 

就学前教育・保育課長 正 心    均 
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子 育 て 支 援 課 長 井 上  典 子 

参与兼企画調整課長 藤 原  幸 彦 

教 育 政 策 課 主 査 能 出  真 一 

教 育 政 策 課 主 任 橋 本  祥 子 

傍 聴 者 ０人 

 

*************************************************** 

 

１ 開  会 

教育長職務代理者が、平成２９年１０月三木市教育委員会定例会の開

会を宣言した。 

 

         *************************************************** 

 

２ 会議録署名委員の指名 

教育長職務代理者が、本日の会議の会議録署名委員に、井口委員と浦

﨑委員を指名した。 

 

         *************************************************** 

 

３ 会議録の承認 

平成２９年９月定例会（２０日開催）の会議録の承認について、教育

長職務代理者が委員に諮ったところ、全員一致で承認された。 

 

         *************************************************** 

 

◇ 議事の公開・非公開 

   教育長職務代理者が議事の進行について、協議事項１２は、意思形成

過程の案件であるため、三木市教育委員会会議規則第５条第１項ただし

書の規定により、非公開で審議することについて委員に諮り、同意され

た。 

 

         *************************************************** 

 

 ４ 報告事項 
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 (1) 被顕彰者の決定について 

○森本文化スポーツ振興課副課長が次のように報告した。 

三木市立堀光美術館の所蔵品として、木版画１１点（５５万円相

当）を寄贈いただいた奥野和夫様に、三木市教育委員会顕彰規則の

規定により、感謝状を贈呈する。 

 

 (2) 教育環境整備課報告事項 

○安福教育環境整備課長が次のように報告した。 

まず、小中学校・特別支援学校の施設整備工事について報告する。

緑が丘東小学校エレベーター設置等工事は、進捗率５０％で、現在

エレベーター機械・スロープコンクリート打設工事を行っている。

豊地小学校屋内運動場非構造部材耐震化工事は、完了した。三木中

学校屋内運動場非構造部材耐震化工事は、工事費積算が完了し、１

０月中旬に発注予定である。三木東中学校屋内運動場非構造部材耐

震化工事は、工事費の積算中であり、１１月上旬に発注予定である。 

次に、上の丸保育所の耐震診断業務委託について報告する。現在

は進捗率６０％で、耐震診断計算を行っており、１１月中旬に耐震

化工事の方針を決定する。 

 

  (3) 文化スポーツ振興課報告事項 

    ○森本文化スポーツ振興課副課長が次のように報告した。 

第２回成人式実行委員会を９月２３日に開催し、実行委員１５名

のうち、参加者は１１名であった。総合体育館内覧会を１０月９日

に開催し、参加者は約１，０００名であった。みなぎの書道展を１

０月７日から１０月１５日にかけて、吉川総合公園パストラルホー

ルで開催し、参加者は２，４４２名であった。みき歴史資料館では、

体験教室「染形紙を染める」を９月２３日に開催し、参加者は１０

名であった。また、歴史講座「災害で汚れた文書の乾かし方」を１

０月１４日に開催し、参加者は１１名であった。堀光美術館では、

開館３５周年特別展「追悼 野村はるみ 日本画展」を９月１７日

から１０月２２日にかけて開催している。 

今後の予定として、市民合唱祭を１０月２９日に文化会館で開催

する。金物まつり協賛企画として、「芸能祭」を１１月５日に文化

会館で開催する。みき歴史資料館では、「わくわくスタンプ・ラリ

ー」を１１月４日、５日に実施する。歴史講座「タイコあれこれ」
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を１０月２９日に開催する。企画展「地域の史料たち２～みんなが

主役の市史編さん～」を１１月１１日から１２月２４日にかけて開

催する。金物資料館特別企画展連動講座を１１月１２日に開催する。

堀光美術館では、特別企画「金物まつり協賛 木版画展」を１０月

２９日から１１月１２日にかけて開催する。 

 

(4) 図書館報告事項 

○伊藤図書館長が次のように報告した。 

播但図書館連絡協議会研修会を１０月１６日に中央図書館で開催

し、参加者は１３名であった。 

今後の予定として、古本無料交換会を１０月２２日に中央図書館

で開催する。「絵本と音楽のライブ2017」を１０月２２日（中央図

書館）、１１月３日（吉川図書館）に開催する。市外団体の図書館

見学として、徳島県海部郡内図書館職員、読書友の会会員（約３０

名）が１０月３０日に中央図書館に来られる。第２回図書館協議会

を１１月６日に開催する。 

 

(5) 学校教育課報告事項 

○横田学校教育課長が次のように報告した。 

第７回校園長会を１０月４日に開催した。学校主要行事等として、

９月２３日以降に、市内小学校、特別支援学校及び幼稚園で運動会

が開催された。計画指導訪問を記載のとおり２校で実施した。三木

市中学校新人体育大会を９月３０日に開催した。市内小学校６年生

が一堂に会した「６フレンドリーウォーク」を１０月３日に開催し

た。各小学校の修学旅行が１０月１０日から順次実施されている。 

今後の予定として、市内中学校の文化祭が１０月２７日以降開催

される。また、計画指導訪問、中学校連合音楽会、及び小・特別支

援学校連合音楽会を資料に掲載している日程のとおり開催する。 

 

（里見教育長職務代理者）修学旅行は、どこに行っているのか。 

 

（横田学校教育課長）小学校は、今年から全校において、広島県へ行

くことになっている。 

 

（井口委員）皆無事に帰ってきて、いい思い出にしてもらいたいと思
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う。 

 

（横田学校教育課長）実施した学校からは、事故等の報告は受けてい

ない。しかし、台風の影響により、天候が心配されるところであ

る。 

 

（井口委員）１０月初旬ごろから、えひめ国体の馬術競技が、三木ホ

ースランドパークで行われており、市内の学校で見学したところ

があると聞いた。児童生徒にとっていい機会だと思うが、指定さ

れた学校が見学したのか。 

 

（横田学校教育課長）各校に聞き取りし、希望した学校及び地理的に

近い学校が見学している。 

 

（浦﨑委員）計画指導訪問に参加したが、授業の中で、教師が元気さ

を少し欠いている事や校舎の隅々まで清掃が行き届いていない印

象を受けた。 

 

(6) 教育センター報告事項 

○大東教育センター所長が次のように報告した。 

教育センターの事業として、研修講座を３回開催した。相談業務

は、記載のとおりである。適応教室関係は、体験活動を１０月６日

に児童センターで実施した。今後の予定として、専門研修講座を４

回開催する。 

青少年センターの事業では、人の目の垣根隊意見交換会を４校で

開催した。大宮神社秋季例大祭特別補導を１０月７日、８日に実施

し、参加者は１９０名であった。岩壺神社秋季例大祭特別補導を１

０月１４日、１５日に実施し、参加者は１１１名であった。今後の

予定として、ネット見守り隊の報告を１０月２３日に受ける。また、

引き続き、人の目の垣根隊意見交換会を記載のとおり開催する。 

 

（里見教育長職務代理者）人の目の垣根隊の方々に対して、報酬等の

支払いはあるのか。 

 

（大東教育センター所長）ボランティアとして活動いただいている。
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被服を貸与し、活動のための保険に加入しているが、報酬は支払

っていない。 

 

（石井委員）地区によって活動に差があるが、ボランティアで活動い

ただいている以上、均衡を保つのは難しいと感じる。 

 

（里見教育長職務代理者）子ども達の安全を見守っていただいている

だけではなく、顔見知りになると、非行防止等の青少年対策にも

効果が期待できるのではないか。日々活動いただいていることは、

ありがたい事である。 

 

(7) 就学前教育・保育課報告事項 

○正心就学前教育・保育課長が次のように報告した。 

「平成３０年度認定こども園、保育所、幼稚園の乳幼児募集」の

用紙配布を１０月１０日、１１日に教育センター及び吉川支所で行

った。第７回三木市保育協会理事会を１０月５日に開催した。三木

市主幹保育教諭会を１０月６日に開催し、教育・保育要領の改定に

ついて説明した。よかわ認定こども園の運動会は、雨天順延により、

１０月８日に開催した。自由が丘幼稚園の運動会を１０月１４日に

開催した。第三者評価を記載のとおり実施した。 

今後の予定として、緑が丘東幼稚園の運動会を１０月２１日に開

催する。特定教育・保育施設の監査に関する研修会兼保育者合同研

修会を１０月２１日に開催する。第８回三木市保育協会理事会を１

１月７日に開催する。「平成３０年度認定こども園、保育所、幼稚

園の乳幼児募集」の申込受付を１１月１５日、１６日に行う。第三

者評価は、記載のとおり実施する。 

 

（里見教育長職務代理者）認定こども園等保育料の過少請求が判明し

た件について、平成２７年４月から平成２９年８月までの修正対

象者は、平成２９年１２月下旬を目途に絞り出していく予定との

ことだが、状況を報告願う。 

 

（正心就学前教育・保育課長）保育料を計算するシステムで、差額を

出せるよう、業者と調整を進めながら、予定どおり年内を目途に、

絞り込みの作業を行っている。 
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*************************************************** 

 

（非公開） 

【協議事項１２】 

幼保一体化計画の変更方針（案）について 

 

協議事項１２は、三木市教育委員会会議規則第５条第１項ただし

書の規定により、非公開として審議したため、同規則第３１条の規

定により、内容については記載しない。 

 

      *************************************************** 

 

７ そ の 他 

次回教育委員会定例会の開催日時について 

教育長職務代理者が、次回の教育委員会定例会の開催予定日時につ

いて諮り、平成２９年１１月２０日、午後２時から開催することを決

定した。 

 

      *************************************************** 

  

８ 閉  会 

教育長職務代理者が、平成２９年１０月三木市教育委員会定例会の閉

会を宣言した。 

 


